
2024年1月11日（木）  晴  第21回例会　創立記念例会
第2075回例会

司　　会 村上学 親睦活動委員長：

会長挨拶

出席率 82.81％
会員69名　出席53名  （出席計算人数56名）

出席報告 長野義明 出席委員

　今例会は千秋会長公務ご欠席によりまして副
会長の安井がご挨拶を代行させていただきます。
新年初の例会ということで、先ほどは御垣内参拝、
ご祈祷お神楽を厳粛に執り行って参りました。
　本日は創立44周年記念例会となります。意義
ある例会となりますことを願っております。
　本年令和6年は、 甲辰年三碧木星中宮の年で
あります。甲は木性の陽でありまして、樹木に例え
られます。また十干の最初であり始まりの意味を持つと言われており
ます。余談ですが甲子園球場は十干十二支の初めの年にできました
ので、甲子園（甲子1924年大正13年にできました）と名付けられて
います。
　一方、 辰は十二支の中の唯一の架空の動物でありまして、虚気と
言う意味があるそうで、通常の範囲よりも上がりも下がりも際限なく
行きすぎる可能性を秘めた年だそうです。それによりますと今年は
新しい動きが始まりやすく、それも従来の常識では考えられないよう
なことが起きやすい年ということが言えるそうです。 破竹の勢いに
乗るような人や、 逆に凋落の一途を辿っているような集団にスポッ
トがあたるそうです。今年の中日ドラゴンズはそろそろでしょうか?
　一方で一般の方にとっては、樹木のように地に足をつけて生き
ることが開運のカギとなるといわれております。前回の甲辰年であ
る60年前の1964年は、東京オリンピックの開催、それにあわせ
て東海道新幹線の開業、ちなみに当時東京⇔新大阪間のひかり
は2,480円だったそうです。そして海外ではベトナム戦争の本格化さ
らにその60年前の甲辰年1904年には日露戦争と、ちょっときな臭
い感じもいたします。
　今年は龍のごとく皆様の稼業が、天高く昇龍していただくことと、
またロータリー活動の更なる充実を目指して楽しんでいただくこと
を、ご祈念申し上げまして、本日の創立44周年記念例会、新年初例
会の代行挨拶に代えさせていただきます。

1/18（木）　12：30～通常例会　ヒルトン名古屋4F「桜の間」
　　　　　 13：40～第7回理事会、第4回クラブアッセンブリー
　　　　　 　　　　 ヒルトン名古屋4F「杉の間」
1/25（木）　11：45～第２回クラブ奉仕委員会
　　　　　 　　　　 ヒルトン名古屋4F「杉の間」
　　　　　 12：30～第4回クラブフォーラム（中間決算と組織）
　　　　　 　　　　 ヒルトン名古屋4F「竹林の間」
　　　　　 13：40～長期ビジョン委員会
　　　　　 　　　　 ヒルトン名古屋4F「梅の間」
1/15（月）IAC例会　16：30～瑞陵高校社会科室
　　　　　 　　　　 担当：杉山さん・大和さん
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1/1満77才になりました。今年もよろしくおねがいします。
素敵なお花をありがとうございます。
あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

・
・
・

1月2日は小生75才の誕生日でした。後期高齢者の仲間入りです。
本年もよろしくお願いいたします。
あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。
1月6日に転倒をして左の肋骨を骨折してしまいました。残念ながら当分
ゴルフはできません。2月の川奈での野﨑カップにはなんとか頑張って
復活いたします。自分ながら情けない話です。
先日、誕生日を迎えました。１日休みをもらい朝から夕方まで好きな事を
させてもらいました。
皆様、本年もよろしくお願いいたします。

・

・
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稲葉　　徹さん

野﨑　洋二さん

田中　　宏さん

天野　正明さん
横山　請悟さん

森　　裕之さん　田中　英雄さん　宮﨑　信次さん
岡部　光邦さん　中嶋　　修さん　鈴木　雅登さん
長谷川　隆さん　松波　恒彦さん　萩原　孝則さん
渡辺喜代彦さん　原田　敬生さん　星野　一郎さん
大嶽　達郎さん　湯澤　信雄さん　近藤　茂弘さん
鈴木　淑久さん　本多　誠之さん　加藤　直大さん
小栗　栄治さん　杉山　裕一さん　梅村　昌孝さん
泉　　憲一さん　伊藤　　豪さん　新見　光治さん
湯澤　勇生さん　櫛田　篤弘さん　北岡　寿人さん
市岡　正蔵さん　山口　哲司さん　内田　久利さん
今川　知也さん　長瀬憲八郎さん　堀　　慎治さん
鈴木　健司さん　安井　友康さん　内藤　晶文さん
亀井　直人さん　森　　恒夫さん　岩田　修司さん

 岩本　成郎さん　鳥山　政明さん　長野　義明さん

安井友康 副会長

～職業奉仕月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

長野義明 ニコボックス委員ニコボックス

懇親会

　皆さんこんばんは。あけまして
おめでとうございます。今年は先
ほどお話もありましたが、何が
起こるかわからない年になるそ
うです。元旦から痛ましい災害
もありましたし、2日はJALの航
空機事故もありました。
　センターテーブルでは先ほどから松本人志さんの話で持ちきり
です。何が起こるかわかりません。会員の皆様のご健康とご多幸、そ
してクラブの益々の発展、そして皆様に何事もない事を祈念いたし
まして、乾杯したいと思います。乾杯！！

乾杯挨拶：梅村昌孝直前会長

委員会・同好会報告
野球部会

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。
本年も甲子園に参加したいと思っております。つきましてはユニ
フォームを一新いたします。背番号のご希望がある方は、月末までに
ご回答ください。FAXあるいはLINE等で、なるべく早くのご回答お願
いいたします。よろしくお願いいたします。



例会のご案内

■次　　週

■今週卓話

　昔から怖いものの例えで、地震、雷、
火事親父という話がございます。元日
に地震がありまして、この夏は雷が来
るかもしれませんけれども、ここに居
る親父連中は非常に優しい人ばかり
でございますので、恐らくは今日、お手
伝いに見えたお姉さん方のお店に寄っ
ていただけるものだと思います。今年1年、名古屋瑞穂RCの益々の繁栄
と、ご列席の皆様方の企業の益々の繁栄、ご健康ご多幸を祝しまして、一
丁締めさせていただきます。ありがとうございました！

閉会挨拶：田中宏クラブ奉仕委員長

1月18日（木）
卓　話：名市大整形外科 准教授 野崎 正浩 先生
時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋4F「桜の間」

卓　話：野﨑 洋二さん
時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋4F「桜の間」

時　間：12:30～
場　所：ヒルトン名古屋4F「竹林の間」

1月25日（木）第4回CF（中間決算と組織）

■次々週卓話 2月1日（木）


